

APPEL À PROJET

Economie solidaire

L'association Sainte-Agnès*,
avec le soutien de la ville
de Saint-Martin-le-Vinoux,
lance un appel à candidatures
pour l'exploitation d'un local (commerce
ou service), sur la place du Village.

Le projet devra inclure impérativement
la participation active au quotidien
des résidents de Sainte-Agnès
dans la fabrication, la vente
et/ ou le service.

**Déposez votre candidature
avant le 15 décembre 2023 !**



* établissement qui accompagne des personnes fragilisées
par le handicap, tout au long de leur parcours de vie